

SALAMANCA A PIE

Con este plano de metro o METROPIE para caminar de Salamanca conocerás las distancias y tiempos entre diferentes puntos de la ciudad.

¡Queremos que caminar te resulte fácil!



Salamanca es una ciudad ideal para caminar. Las distancias de un lado a otro de la ciudad apenas superan los 2 km.

Os invitamos a disfrutar de este plano y a desmitificar el tiempo que se tarda en llegar caminando de un sitio a otro.

Hemos rebajado la velocidad media a pie pensando en los más pequeños y en los mayores también.

SALAMANCA A PIE es una propuesta desenfadada y creada para que disfrutes de la ciudad de forma saludable y feliz.

